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玉幡小ホームページhttps://www.city-kai.ed.jp/rtsho/ から学校の様々な情報を見ることができます。

甲斐市立玉幡小学校 令和２年度 学校便り 第１３号

チーム玉幡 令和２年９月３日

学校長 丸茂和也

笑顔と実りのある２学期に

８月２０日（木）に２学期始業式がありました。いつもより短い夏休みでしたが，朝校門前

に立ち，子供たちが宿題や学習道具など多くの持ち物を持って登校してくる様子を見て，また

学校が始まったなという気持ちと，一見当たり前に思えるこの光景をとても尊いものであると

感じました。２学期の始業式で，こんな話をさせてもらいました。

２学期の始めに私から「け・あ」という２つのお願いがあります。「け・あ」をしながら，

２学期をみんなでがんばることができれば，と思います。

「け」はやっぱり健康・安全です。健康は決して当たり前のことではありません。みんなが

今日学校に来ることができるのも，体温を計ったり手洗いをしたり，健康をがんばって守ろう

としていたから，今日も元気に学校へ来ることができたのです。

健康はすべてのもとになるとても大切なことです。上野先生が作ってくださった健康観察表

や保健便りをもとに，２学期も強い体と心を作って元気に過ごして，みんな笑顔で１２月２３

日をむかえられるようにしましょう。

「あ」は「ありがとう」を１日５回言いましょう。「ありがとう」はお礼をする時に使うこ

とが多いですが，本当の意味はあることがむずかしい，あたりまえじゃない，とってもだいじ

なこと，というものです。そして世界中の人が言われてうれしい言葉のダントツ１位です。そ

してありがとうをたくさん言う人は，言わない人よりも４倍やる気があふれて元気になるとい

うデータもありました。

ありがとうは言われてもうれしいし，言った人も幸せな気持ちになることができます。日本

人は平均で一日に４回ありがとうを言ったり言われたりするそうです。玉幡小学校ではその平

均より一つ多い一日５回のありがとうをいってみましょう。そしてありがとうのシャワーで学

校を包んで１２月２３日を迎えましょう。みなさん，朝元気にあいさつしてくれてありがとう，

下級生の面倒を見てくれてありがとう，今日も元気に学校へ来てくれてありがとう。私もたく

さんありがとうを伝えてみなさんといっしょに幸せになれるようにがんばりたいと思います。

２学期たくさん「け・あ」をして毎日を一生懸命生きていい２学期にしましょう。

一時期に比べるとやや落ち着きを見せつつありますが，健康観察や手

洗い，マスクの着用，熱中症対策でマスクを外すときは静かに等の予防

のための取り組みをしっかりと継続していきたいと考えています。そし

て新しい学期が子供たちにとって多くの笑顔と実りのある時であります

ように，教職員一同全力で日々の教育活動に邁進してまいります。２学

期も変わらぬご理解ご支援をよろしくお願いいたします。
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実らせよう「がんばったね」の葉

児童会の「玉小ツリー」は，１学期は「ありがとう」の花への取り組みでした。２学期は，

みんなの良いところを見つける「がんばったね」の葉を実らせる取り組みとなっています。２

学期が始まって３週目ですが，もうすでにたくさんの葉がツリーに実っています。

・○○さんへ いつも給食を残さずに食べていてすごいと思いました。

・○○さんへ 私がけがをしているときに，「手伝うよ」といってきてくれてうれしかった

です。

・○○さんへ じゅぎょう中いつも手をあげて，はつげんしていてすごいね。

・○○さんへ 組み立ての土台をがんばっているね。大変なのにすごいよ。

・１年生の○○ちゃんへ ○○ちゃんは家から学校まで止まらずに歩いてすごいね。ちゃ

んと道をわたるときに右左を見てすごいね。

・○○さんへ 自主学がんばっているね。○○さんは，クラス

１位だから○○さんをこす ようにがんばるね。

・○○さんへ 算数の時間わからない問題をあきらめないで

といていてすごいね。

他の人のいいところを見つけられる心は，人の心だけでなく自分の心を温かくやさしくして

くれます。みなさんなら，２学期も「がんばったね」の葉が，きっとたくさん実りますね。

心のこもった贈り物 新しい先生，

昨年度，甲斐市で農林高校森林科学科の３年 調理員さん，

生に，学校用の式台市内１１小学校分の制作を 教育実習生の紹介

依頼して，本校にも先日届きました。子供たち ４年生の体育に，小笠原ゆかり先生が７月

には早速２学期の始業式の中で披露をしました。１４日より来てくださっています。また９月

学校名と校章が入った立派な台です。大切に ７日より，スクールサポートスタッフとして，

使わせていただきます。ありがとうございまし 中村泉先生がお見えになります。主に保健に

た。 関する業務に携わっていただきます。

また調理員の佐藤真理さんが退職され，９

月１日より新しく窪田理恵さんがお見えにな

りました。

最後に教育実習生の内田朱美さんが２年２

組に所属しながら将来教員になるための実習

を行っています。本校の卒業生です。

皆さま，どうぞよろしくお願いします。



- 3 -


